

NOMBRE ESTIMÉ DE LETTRES ET CARTES POSTALES, PAR PROVINCES, 1888 A 1893—Fin.

PROVINCES.	Année finie le 30 juin.	Nombre de bureaux de poste.	NOMBRE EXPÉDIÉ (ESTIMÉ).				
			Lettres enregistrées.	Lettres franches de port.	Total des lettres expédiées.	Cartes-postes.	Nombre de lettres par tête.
Ile du P.-Ed.	1888	304	30,000	30,000	1,050,000	106,000	9·83
	1889	315	37,000	29,000	1,114,000	143,000	10·21
	1890	320	32,000	28,000	1,100,000	145,000	10·08
	1891	324	32,000	29,000	1,125,000	150,000	10·31
	1892	339	31,700	36,000	1,200,000	170,000	11·00
	1893	347	30,000	29,000	1,190,000	160,000	10·91
C.-Britanniq.	1888	129	75,000	90,000	1,900,000	120,000	24·34
	1889	144	65,000	76,000	2,126,000	131,000	24·41
	1890	151	70,000	75,000	2,200,000	135,000	23·58
	1891	167	82,000	72,000	2,450,000	175,000	24·52
	1892	187	95,000	88,000	3,100,000	225,000	28·97
	1893	219	110,000	110,000	3,400,000	275,000	29·67
Manitoba, Kéwatin et Territoires du Nord-O.	1888	484	272,000	127,000	4,500,000	460,000	20·83
	1889	501	295,000	149,000	5,210,000	520,000	22·83
	1890	523	245,000	157,000	5,400,000	530,000	22·38
	1891	571	280,000	150,000	5,900,000	660,000	23·13
	1892	612	278,000	180,000	6,800,000	720,000	25·20
	1893	646	290,000	178,000	7,600,000	870,000	26·61

1136. Le nombre de lettres expédiées par tête a augmenté dans chaque province, à l'exception de la province de l'Ile du Prince-Edouard, mais les chiffres ci-dessus n'étant basés que sur des moyennes, ne peuvent donner qu'une idée approximative, et doivent être considérés comme étant au-dessous de la vérité, vu que le système actuel d'énumération n'a pas rendu justice à la correspondance du pays. La Colombie Anglaise et l'Ontario, d'après le tableau ci-dessus, montrent la plus forte correspondance ; eu égard à la population, Manitoba et les Territoires viennent ensuite ; l'Ile du Prince-Edouard et Québec sont les deux provinces qui aient expédié le plus petit nombre de lettres et cartes postales.

1137. Le tableau suivant indique le revenu et les dépenses du service des postes pour chaque année depuis la confédération et la proportion par tête de la population pour chacune de ces années :—